



グループホーム あかね雲便り 令和2年 6月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

左 『かき』 がーざい まき 旦那ー利田ノナシ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

新型のコロナウイルスによる「緊急事態宣言」は解除になりましたが、今後も再流行は確実な状況と言われておりますので、ご注意ください。

感染予防のため、手洗い・うがい・外出時のマスク着用をしっかりと行ってください。

※マスクを長時間着用していると、口腔内が温潤して喉の渇きにくくなり、体内の水分が不足し脱水の恐れがあるので、水分を適度に摂りましょう。

5月は、緊急事態宣言が出ていましたので、昼食作りで「ランチボックス」を作りました。ボックスにおかずを思い思いに詰め、おにぎりを握り機でフリフリして作り、施設内で外出気分を味わっていただきました。おやつ作りでは、餃子の皮を使ったアップルパイを美しくいただきました。

作品作りでは、「六甲山と菖蒲の花」の壁画作りや、夏に向けて、「ひまわりの鉢植え」クラフトや壁飾りをしました。



グレープホームの 5月の様子

あかつき(2階)

新型コロナウイルス感染症にて、外出できないので、室内で「餃子の皮でアップルパイ」作りを行いました。形は少しいびつな物もありましたが、味は美味しく、好評でした！



あけぼの(3階)

女性利用者様で、5月にお誕生日の方があられましたので、ささやかではございますが、利用者様、職員で、お誕生日会を開催致しました。本人様も戸惑いながらではございましたが、とても喜んでおられました。ケーキと、お花をプレゼントしました！



男性利用者様で、5月のお誕生日の方へ、ケーキを買って、プレゼントを添えて皆様とお祝いの会を開催致しました。恥ずかしそうにされておられましたが、「ありがとうございます」「ケーキ最高！」と喜んで頂けたご様子でした。新型にロナウイルス感染症により、なかなか外出は困難ですが、これからも皆様に喜んで頂けるような企画を考えていきます。

